

ABSTRAK

Salma Ashfiana. NIM. 190101050243, Manajemen program budaya religius di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Kota Banjarmasin, dan pembimbing Bidang Konten dan Metodologi dan pembimbing bidang bahasa dan teknik kepenulisan Dr. Adi Ansari, M.Pd.I, pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Manajemen dan Program Budaya Religius

Pentingnya program budaya religius pada madrasah sebagai pengamalan nilai-nilai keagamaan bagi peserta didik dan seluruh warga madrasah dalam rangka menghadapi perkembangan global yang pesat akhir-akhir ini telah mendorong manusia menjauh dari dunia agama dan spiritual mereka di mana mereka memanjakan nafsu, salah satu cara untuk mengurangi dampak tersebut yaitu mengisi waktu peserta didik dengan penanaman nilai-nilai religius melalui kegiatan keagamaan. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan manajemen program budaya religius di MAN 2 Kota Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh dengan melalui wawancara, dokumentasi serta observasi. Adapun menjadikan informan utama Wakil kepala madrasah bidang kesiswaan, Pembina keagamaan, guru agama dan peserta didik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: MAN 2 Kota Banjarmasin telah melaksanakan manajemen program budaya religius selaras dengan visi misi madrasah. Pertama, perencanaan yang dilakukan oleh MAN 2 Kota Banjarmasin tentang program budaya religius di antaranya merumuskan visi, misi dan tujuan madrasah. dengan menyusun program kegiatan budaya religius berdasarkan waktu harian, mingguan, bulanan dan tahunan. Kedua, Pengorganisasian program budaya religius ialah kepala madrasah mengorganisasikan dengan membagi tugas penanggungjawab dalam mengelola program tersebut dengan diterbitkannya SK. Ketiga, pelaksanaan yakni menjalankan rencana kerja madrasah dalam program yang telah di rancang seperti budaya salam, shalat zuhur ashar berjama'ah, shalat jum'at, shalat sunnah, membaca menghafal qur'an, zikir, sholawat, Jum'at taqwa, PHBI, dan khataman. Dan yang terakhir, pengawasan dan evaluasi yang mana terus menerus dilakukan dalam perbaikan dan peningkatan program budaya religius dengan menjalankan proses perencanaan, pengorganisasian dan pelaksanaan di MAN 2 kota Banjarmasin, adapun pelaksanaan evaluasi dari peserta didik melaksanakan kegiatan PHBI yakni dengan adanya Laporan pertanggungjawaban kegiatan.